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Votum Treppenlift 

 
Herr Ratspräsident 
Werte Anwesende 
 
Das Ziel des vorliegenden Postulates ist: Allen Menschen einen würdigen Zugang zu 
unserem Stadttheater Langenthal zu ermöglichen. Die aktuelle Situation ist für Menschen 
mit einer Behinderung und für ihre Angehörigen eine Zumutung. Die Belastung und 
Verantwortung der Feuerwehr-Leute, welche die Menschen die Treppen hinauftragen 
müssen, ist gross. Was wenn jemand ausrutscht? Die Unfallgefahr ist nicht zu 
unterschätzen, v.a. wenn wie beim letzten Silvesterkonzert ca. 10 Menschen in Rollstühlen 
das Theater besuchen.  
 
Es muss deshalb schnell etwas gehen, damit diese unwürdige Situation beseitigt werden 
kann. An dieser Stelle ist bestimmt auch etwas Selbstkritik angebracht: Weshalb ist es uns 
Stadträtinnen und Stadträte bzw. dem Gemeinderat nicht früher eingefallen einen 
Treppenlift zu installieren?  
Nun schauen wir aber vorwärts in die Zukunft. Es liegt an uns das Stadttheater so rasch als 
möglich behindertenzugänglich zu machen. Wir können nicht warten bis allfällige 
Renovationen abgeschlossen sind. Deshalb wäre ein Treppenlift eine optimale Lösung: 1. 
Es wären keine grossen baulichen Eingriffe nötig. 2. Die Kosten für einen solchen 
Treppenlift sind bescheiden. 3. Falls der Treppenlift nach der Renovation des Stadttheaters 
nicht mehr nötig wäre, könnte der Lift ohne Problem auch in einem anderen städtischen 
Gebäude montiert werden.  
 
Seit 8 Jahren arbeite ich als Platzanweiserin im Stadttheater Langenthal und ich möchte in 
der nächsten Theatersaison nicht mehr mit Angst und peinlich berührt mitansehen müssen, 
wie schwierig der Zugang für Menschen mit Behinderungen in den Theatersaal ist. 
 
Aus all den genannten Gründen bitte ich euch dem vorliegenden Postulat zuzustimmen. 
Merci.  


